

La question du Moyen Orient

Avec

Jean-Paul CHAGNOLLAUD, politologue, professeur des universités, et spécialiste de la question palestinienne. Il est directeur de la revue Confluences Méditerranée. *Il est l'un des principaux fondateurs de l'REMMO (Institut de Recherche et d'Études Méditerranée Moyen-Orient).*

Il abordera les questions suivantes :

Les logiques politiques et les processus historiques en œuvre dans cette partie du monde.

Du conflit Israélo-palestinien à la guerre en Syrie. La place de la religion dans les dynamiques de changement en cours. Quelles perspectives pour les révolutions arabes.



**Jeudi
5
décembre
de
18h à 20h**

**École Normale Supérieure Lyon,
15 parvis René Descartes
69007 Gerland, Salle F 08**

(Métro B, station Debourg)